



López-Gatell celebró que San Lázaro aprobara la reforma en materia de salud mental y adicciones



Hugo López-Gatell, subsecretario de Prevención y Promoción de la Salud, celebró que la Cámara de Diputados aprobara, por unanimidad, la reforma a la **Ley General de la Salud (LGS)** que promueve cambios en materia de **salud mental y tratamiento contra las adicciones**, de tal modo que el epidemiólogo de la UNAM hizo uso de sus redes sociales este martes 5 de abril para remarcar su entusiasmo y aplaudir el trabajo de las facciones parlamentarias que hicieron esto posible.

“La Cámara de Diputados aprobó, con el consenso de todos los grupos parlamentarios, una reforma sin precedentes a la Ley General de Salud en materia de salud mental y adicciones. Esta modificación abre una nueva era en la prevención y atención de la salud mental”